

## PRESS RELEASE

---

---



### **Die Riedel Gruppe hat ihr Logistikcenter für die Marken Riedel, Spiegelau und Nachtmann nach Weiden verlegt**

**Nach umfangreichen Renovierungs- und Erweiterungsarbeiten ist das Lager auf dem technisch neuesten Stand und seit September 2022 in Vollbetrieb**

Die einmalige Gelegenheit eine 50.000 m<sup>2</sup> große Logistikfläche von der Firma ATU zu erwerben, die direkt an das Werksgelände des größten Nachtmann Werkes in Weiden in der Oberpfalz anschließt, hat den Ausschlag gegeben, das Logistikzentrum von Österreich nach Bayern zu verlegen. Nach umfangreichen Umbau- und Erneuerungsarbeiten bietet das Lager nun Platz für 25.000 Paletten. Mit einer Investitionssumme von 18 Mio Euro wurden 85 neue Arbeitsplätze geschaffen. Der Standort Weiden wird dadurch zu einem zentralen Standort der Riedel Gruppe.

#### **2021 großer Zuwachs**

Im Jahr 2021 verzeichnete das Unternehmen mit den Marken Riedel, Spiegelau und Nachtmann weltweit ein Wachstum im hohen zweistelligen Prozentbereich. Diesen Wachstumstrend kann die Unternehmensgruppe auch 2022 fortsetzen.

„Für eine Fortführung dieser erfreulichen Entwicklung ist neben dem perfekten Produkt, eine funktionierende Logistik fundamental“, erklärt Maximilian J. Riedel, Eigentümer und Geschäftsführer von Riedel Glas. „Unser Geschäft boomt weltweit. Unsere Kunden erwarten von uns schnelle und effiziente Lieferketten. Das gelingt mit diesem Logistikzentrum, das auf dem neuesten technischen Stand ist, am besten.“

Gerade die herausfordernden letzten zwei Jahren haben gezeigt, dass eine räumliche Nähe von Produktion und Logistik, idealerweise ohne Staatsgrenze dazwischen, von zentraler Bedeutung ist.

#### **Mehr als 25.000 Tonnen CO<sub>2</sub> weniger**

Neben den abwicklungstechnischen Vorteilen hat die Verlegung des Logistikzentrums nach Bayern auch Klima- und Umweltschutzgründe. Durch die Vermeidung der Fahrten zwischen Schneegattern in Österreich und den Produktionsbetrieben in Deutschland sowie den Containerhäfen können, auf fünf Jahre gerechnet, mehr als 25.000 Tonnen CO<sub>2</sub> eingespart werden. Allein 1.400 Container werden pro Jahr an die großen europäischen Häfen zur Verschiffung geliefert.

Die Riedel Gruppe mit ihren Marken Riedel, Spiegelau und Nachtmann setzt damit einen weiteren Schritt hin zur Umsetzung ihrer langfristigen Vision, den nachkommenden Generationen ein gesundes Environment zu hinterlassen.

November 2022